

令 和 2 年 3 月 6 日 政策局国際園芸博覧会招致推進調

国際園芸家協会(AIPH) 2020 春会議で 進捗報告を行いました

3月2日、米国マイアミで開催された国際園芸家協会 (AIPH) 2020 春会議において、横浜市は、2027 年国際園芸博覧会 (A1クラス) の開催に向けた進捗報告を行いました。

横浜市からの報告

2027年国際園芸博覧会の開催承認を受けた昨年9月以降の進捗として、国が開催した国際園芸博覧会検討会における議論などを踏まえ、横浜市において検討を進めている事業展開、会場構成などについて、渡辺巧教副市長等から報告しました。

なお、本市報告に続き、日本国政府から AIPH へ政府支持書 (サポートレター) を提出した旨の表明があり、AIPH 事務局長より手続きが着実に進んでいる旨のコメントがありました。

■事業展開のイメージ(進捗報告より)



花と緑にあふれたアウトドアライフ



里山的環境を生かした新たなライフスタイル

■横浜市からの報告の様子



渡辺副市長挨拶



プレゼンテーション



政府支持表明を歓迎する AIPH

◆国際園芸博覧会の詳細については、以下のウェブサイトをご覧ください。 https://www.city.yokohama.lg.jp/city-info/seisaku/torikumi/shochi/

お問合せ先

政策局国際園芸博覧会招致推進課 担当課長 後藤 勝 Tel 045-671-4624